## Le premier ministre d'Haïti a annoncé son nouveau cabinet



Port-au Prince, 8 mars (EFE).- Le premier ministre d'Haïti, Fritz Jean, a annoncé son cabinet qui devra être ratifié par les deux chambres du Congrès national à une date qui n'a pas encore été annoncée.

Le cabinet est composé de 15 ministres, 5 de moins que celui du gouvernement de Michel Martelly. Ce gouvernement provisoire devra organiser des élections générales en avril.

Depuis sa désignation comme président intérimaire, Jocelerme Privert, s'est prononcé pour un gouvernement avec moins de ministres, compte tenu de la situation du pays.

Le premier ministre détiendra aussi le portefeuille de l'Intérieur et de la Défense.

Eric Pierre est le nouveau ministre des Affaires étrangères.

Le premier ministre devra attendre l'approbation du Parlement avant l'installation du cabinet.

Les parlementaires favorables à Martelly, qui sont majoritaires à la Chambre des Députés et minoritaires au Sénat, ont fait savoir qu'ils ne voteront pas pour Fritz Jean car il n'est pas issu d'un consensus.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/86589-le-premier-ministre-dhaiti-a-annonce-son-nouveau-cabinet$ 



## Radio Habana Cuba